

En colaboración con Locos por la Música

El Aeropuerto de Valencia sorprende a sus pasajeros con la actuación del grupo musical Seguridad Social

- Para presentar el festival “Locos por la Música Valencia” que se celebrará el 13 de diciembre en el Roig Arena
- Esta propuesta forma parte de la campaña “Enjoy the music” organizada por Enjoy Aena

26 de noviembre de 2025

El Aeropuerto de Valencia ha sorprendido hoy a sus pasajeros con una actuación en directo del mítico grupo valenciano Seguridad Social, que ha servido de presentación del festival “Locos por la Música Valencia”, evento que tendrá lugar el 13 de diciembre en el Roig Arena y que contará con los artistas más emblemáticos del pop y rock español como Revólver, los Rebeldes, La Guardia, Amistades Peligrosas, Girasoules y los mismos Seguridad Social entre otros.

Los acordes de “Chiquilla” han llenado de ritmo el vestíbulo de “Salidas” de la terminal valenciana, en una cita con la inconfundible voz de José Manuel Casañ, que ha servido de animación a viajeros y usuarios del recinto aeroportuario.

La actuación es fruto de una colaboración entre Enjoy Aena, marca que engloba los servicios comerciales de los aeropuertos de Aena, y los promotores del festival, Locos por la Música.

Además, los viajeros han contado con ventajas en sus compras y consumiciones en restaurantes y tiendas del aeropuerto, como descuentos y la posibilidad de entrar en un sorteo de entradas dobles para el concierto “Locos por la Música Valencia”.

La propuesta forma parte de la campaña “Enjoy the music”, con la que Enjoy Aena apuesta por introducir la música en directo, el baile y la cultura en sus aeropuertos para que los pasajeros puedan disfrutar de una experiencia memorable a su paso por las instalaciones.